

---

Residencial

# Aedas saca al mercado su primera promoción industrializada

La promotora inicia la comercialización de Merian, un proyecto compuesto por diez viviendas unifamiliares adosadas y que se ubicará en Torrejón de Ardoz (Madrid). La compañía prevé entregar las casas el próximo verano.

EjePrime  
11 dic 2018 - 19:14



Aedas Homes ya tiene en el mercado viviendas industrializadas. La promotora cotizada ha iniciado la comercialización de Merian, su primer proyecto de este tipo y que estará compuesto por diez viviendas unifamiliares adosadas que se situarán en Torrejón de Ardoz (Madrid).

**La inmobiliaria ha proyectado chalets de tres y cuatro dormitorios con jardín privado y dos plazas de aparcamiento a un precio que parte de 370.000 euros. La promotora prevé entregar las viviendas durante el próximo verano.**

---

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/residencial/aedas-saca-al-mercado-su-primera-promocion-industrializada>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

**La nueva línea de negocio de la empresa se denomina Aedas Offsite (OS) Homes.** Las viviendas de Torrejón de Ardoz tendrán una superficie superior a 197 metros cuadrados en planta baja, primera altura y sótano.

## **Aedas Homes levantará diez viviendas unifamiliares adosadas en el municipio madrileño de Torrejón de Ardoz**

**“La industrialización de la promoción de viviendas es el presente”**, destaca Ángel Fernández, gerente de industrialización de Aedas Homes. “Reducimos los plazos de entrega a aproximadamente la mitad, de 18-24 meses a 9-12 meses y aumentamos la calidad de ejecución”, asegura el directivo.

**Aedas cuenta con una cartera de suelo finalista de más de 1,5 millones de metros cuadrados** para desarrollar más de 14.500 viviendas en el centro del país, Cataluña, Levante, Baleares y Andalucía.